

藤枝市健康づくり食生活推進協議会が 南・賀屋賞を受賞しました！

藤枝市健康づくり食生活推進協議会（以下 藤枝市食推協）が、40年以上にわたる健康づくり活動が高く評価され、第53回「南・賀屋賞」を受賞しました。

「南・賀屋賞」は食生活改善を通じた健康づくり活動に貢献した団体に贈られる**最高位の賞**で、藤枝市食推協（是永ふみ代会長）は、令和5年9月6日に秋田県で開催された「**令和5年度全国食生活改善大会・第53回全国食生活改善推進員協議会大会**」における**表彰式**に出席しました。

大会には、全国の食推協会員ら約800人が出席しました。



【藤枝市食推協 是永ふみ代会長】



【受賞の様子】



【事例発表の様子】

大会では、**全国の食推協を代表し**、藤枝市食推協の他4協議会が、昨年度の活動の**事例発表**を行いました。

藤枝市食推協とは？

昭和57年に発足し、今年で発足41年を迎えるボランティア団体。現在は、葉梨支部、西益津支部、青島支部、高洲支部の4支部、49名の会員で構成されている。市の健康課題を考慮し、自分の健康はもとより、家族、地域の健康を守るため、行政や関係機関と連携しながら、地区交流センターでの健康料理教室や児童クラブへの食育活動等、様々な健康づくり事業を展開している。



大会の様子は、秋田魁（さきがけ）新聞に掲載されました。